

Ciudad Real y Toledo las que más policías locales tienen

Ciudad Real con 578 policías locales, seguida de Toledo, con 419, son las provincias de la región que mayor número de agentes tienen en la región. Albacete con 316; Cuenca con 116 y Guadalajara con 115 elevan el número de policías locales en Castilla-La Mancha a 1.544. Toledo es la provincia que cuenta con más municipios con el servicio de policía local, 69; seguida de Ciudad Real con 47 y Albacete con 26. Guadalajara sólo cuenta con 4 municipios con agentes del orden. Sin embargo es Albacete capital la de mayor plantilla policial con 145 agentes, seguida de Toledo con 105 y de Guadalajara con 96.

El tramollista asesinado por Eta recordado en su pueblo

Más de 600 personas asistieron al funeral del joven tramollista del ballet clásico asesinado por ETA en Madrid, Cesar García, que se ofició en el pueblo de sus padres, Cardiel de los Montes (Toledo). El templo estuvo abarrotado de vecinos para acompañar a la familia del fallecido, entre los que se encontraban sus padres, hermano y su novia, Laura Jorquera. Durante el funeral la emoción se adueñó de su madre que no pudo evitar el desmayo. Su hermano José Antonio agradeció la asistencia de los vecinos de Cardiel, afirmando, "El destino de mi hermano ha sido cruel e injusto, pero seguirá aquí, con nosotros".



El diputado regional del PP, Jesús Terrón, juzgado por el Supremo

El Tribunal Supremo de Albacete juzgará a finales de septiembre al diputado regional del PP y exalcalde Carranque, Jesús Terrón, acusado por su exmujer, Beatriz Abelló, hermana del financiero Juan Abelló, de haber falsificado un documento por el que le cedía varias de sus propiedades y una importante cantidad de dinero. Según afirma su exmujer, la firma que figura en el escrito que aportó a la separación es suya pero el contenido fue rellenado más tarde. En este documento Beatriz Abelló se comprometía a ceder a su exmarido en caso de fallecimiento o divorcio, salvo si tenía un hijo con otra, tres fincas y una pensión vitalicia de 350.000 pesetas, más 50 millones de pts.



Un millón de turistas se pasearán por Castilla-La Mancha

Castilla-la Mancha recibirá más de un millón de turistas durante este verano, el mejor para la recuperación de este sector, con un incremento de entre el 20 y el 30 por ciento con respecto al verano anterior. Las ciudades de Cuenca y Toledo son la más visitadas, junto con las ubicadas en el interior como Sigüenza, Almagro y Atienza, que cuentan con una ocupación hotelera del 100 por 100. Las serranías de Cuenca, el Alto Tajo, la sierra del Segura y Alcaraz también están registrando un gran número de turistas. Europeos y japoneses son los extranjeros que mayoritariamente visitan la región, mientras catalanes y madrileños, del turismo español, son los que más eligén Castilla-La Mancha para sus vacaciones.

Desaparece una familia gitana de Albacete

La familia de Felix Fernández, conocida como los Chichos, está en paradero desconocido. Los miembros del clan de los Trabucos los amenazaron de muerte tras el fallecimiento de uno de sus miembros a manos de un Chicho. Antonio Fernández, de 18 años, hijo de Felix, el Chicho fue detenido por la muerte de J. A. Martínez del clan de los trabucos, que convivía con su hermana y a la que presuntamente maltrataba.



A subasta los chalets del hermano de Tomey

El juzgado de primera instancia de Guadalajara ha sacado a subasta diez chalets de la urbanización La gran evasión del hermano del presidente de la Diputación del PP, Francisco Tomey. Esta urbanización provocó un escándalo en las filas del PP, ya que el hermano de Tomey se había beneficiado de un crédito de 500 millones de Caja Guadalajara que no se pagó y la urbanización se había hecho en terrenos municipales, cedidos por el vicepresidente de la Diputación.